尼崎プロバスクラブ琴壽会 観桜移動例会訪問

プロバスクラブ京都と尼崎プロバスクラブ琴壽会とは、20 年近くの長い間、お互いの例会の訪問や例会卓話者の相互派遣など、多くの面で姉妹クラブとして親しく交流しています。そのような姉妹クラブの尼崎プロバスクラブ琴壽会開催の、観桜移動例会にプロバスクラブ京都から12名の会員が参加しました。

尼崎プロバスクラブ琴壽会では創立 10 周年・20 周年記念として、尼崎市の西武庫公園に しだれ桜を植樹され、毎年肥料を施すなど丁寧に見守っておられます。

4月3日(月)の10時過ぎ、阪急武庫之荘駅でバスに乗り換え、西武庫公園で下車して、 公園内を奥の方に向かって歩いていくと待ち合わせのしだれ桜前に着きました。

写真撮影の後、他にもたくさんの桜が咲いている公園の中を散策し、用意していただいた 琴壽会会員の車に分乗して、例会場であるホテルヴィスキオへ移動しました。いつも訪問す る時と同じように、お互いの距離がとても近く感じられる和やかな雰囲気の会場で、和気あ いあいの懇親会となりました。

懇親会終了後にも二次会の席を用意していただいて、雰囲気を変えた懇談の場が続き、名 残が尽きないまま心からのお礼をお伝えして帰路となりました。 (藤本邦雄)